

## Il n'y a pas d'infraction sans intention de la commettre

Par **Biskotyk**, le **29/11/2010 à 13:43**

Bonjour à tous et merci d'avance de l'intérêt que vous porterez à mon problème.  
Voilà j'ai une dissertation de droit pénal dont l'intitulé est "Il n'y a point d'infraction sans intention de la commettre ? ".  
J'ai beaucoup réfléchis et j'ai trouvé assez restrictif de faire un plan du type : I. Le principe/II. Les exceptions mais pourtant je ne trouve rien d'autre de bien intéressant à faire. Je me demandais ce que vous en pensiez. Vaut-il mieux faire un plan bateau dans ce style ou tenter à risque un plan un peu plus original tout en sachant que ma professeur est assez "large" dans sa notation.

Par **yanos**, le **29/11/2010 à 13:51**

Bonjour,  
Pour une dissertation juridique, rien de plus normal que de faire ce genre de plan. Il répond parfaitement aux exigences de la matière. Maintenant, je te conseille d'habiller un peu les titres et de bosser ta problématique pour en faire quelque chose d'intéressant.